

Erstellung. Derselbe hat dem
bestimmten Publikum von
seiner Publikationen über die aus-
gestellten Objekte zu geben.

(Aug.)

Dem Maler Francis Stadel
wird beilliegt, photographische
Reproduktionen des von
ihm angefertigten Modells
der neuen Stadt, welches
gegenwärtig im Besitz
der Stadt Wien ausgestellt ist,
in dem Künstlerhandel bringen
zu lassen.

Der Magistrat wird im
Namen seiner Bürger der
Verpflichtung des Bezirkes Wien,
den angezeigten, bei der
finanzl. Verwaltung der
Gemeindeverwaltung im
Eingange in der Verwaltung,
bezugnehmend von oben
der Verfügung aus anzuweisen.

Auf einem weiteren
Lichte deselben Stadtbau
wird das Werk „Die Regeln
der Zeit“ des Magistrats der
Kaiserl. Königl. Franz Josef I.
von R. K. Justizminister - Justiz,
in Wien Robert Rapp in
Wien für die neuere
Lehrerbibliothek
angekauft.

Lyn. Dr. Langer referiert über
die gegenwärtige Regulierung des Magi-
strats. Die Verwaltung wird morgen
folgendes und beendet.

(Wien Stadtbauamt) Der Stadt,
bei der Oberbürgermeister Franz
Langer ist von seinem Vorsteher
Zwischenrat und der die
Länge des Landes unter
übernommen.